
PLACE AU VELO  LICENCIEMENT !!!
Les administrateurs·ices de l’association Place au Vélo Nantes
commencent l’année en décidant un licenciement économique.
Une première dans l’histoire de Place au Vélo Nantes !
La raison : l’annonce, début octobre 2023, du risque de perdre 2 subventions.

Le poste de chargé·e de projet événementiel, existant depuis 20 ans, est
menacé de disparaître.

Une des conséquences : des événements d’envergure, tels que la Fête du vélo,
un des projets de référence pour le grand public et fédérateur pour les
bénévoles, n’auraient plus lieu.

Nous, salarié·e·s, contestons cette décision !
Le conseil d’administration refuse toute étude de nos propositions !
L’association dispose de fonds propres. Il faut solliciter de nouveau les
collectivités et aller chercher d’autres sources de financements.
Pour cela, il faut s’en donner les moyens et défendre nos emplois !

Comment nous soutenir ?
Faites savoir votre désaccord :

- en écrivant ici si vous êtes adhérent·e·s :
ConseilAdministrationPAV-Nantes@placeauvelo-nantes.fr

- en écrivant ici si vous n’êtes pas ou plus adhérent·e·s : nantes@fub.fr
un texte avec des éléments que vous pouvez reprendre se trouve au dos de ce tract

- en signant la pétition : https://chng.it/sNdZNZRHyx ou

Soutenez les salarié·e·s en grève depuis le 8 janvier grâce à la caisse en ligne :

https://urlz.fr/ph18 ou

V6_240115

Tract disponible sur ce lien : https://syndicat-asso.fr/
Ne pas jeter sur la voie publique
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Bonjour,

Je suis surpris·e d’apprendre ce jour l’intention du conseil 
d’administration de licencier la personne chargée de projet 
événementiel de l’association.

En tant qu’adhérent·e, ce poste me paraît essentiel dans le 
fonctionnement de l’association pour plusieurs raisons :

- Poste historique et central au sein du projet de l’association

- Fédère des bénévoles autour d’événements importants

- Participe à la notoriété de l’association auprès des cyclistes, du 
grand public et des financeurs

En tant qu’adhérent·e, j’estime que cette décision stratégique 
pour l’avenir de l’association relève d’une concertation à travers 
une assemblée générale extraordinaire.

Je vous remercie pour la prise en considération de ma position.

Cordialement,
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